
Ao presidente do Conselho Gestor do Campus da USP de Ribeirão Preto

Prof. Dr. André Lucirton Costa

Vimos, através desta, solicitar a inclusão de um tema que é de fundamental interesse de todo

o Campus na pauta da próxima reunião do Conselho Gestor: a instalação da base Oeste da

Polícia Militar (PM), dentro do Campus.

Recebemos informação de que a obra anunciada como "Posto Avançado da Guarda

Universitária", em frente ao Restaurante Central do Campus, trata-se na verdade de um posto

da PM. O projeto indica que desde o início a obra tinha este destino, o que foi inclusive negado

pela reitoria ao serem indagados pela reportagem da ADUSP no ano passado.

Consideramos de extrema gravidade que o assunto tenha sido tratado desta forma obscura e

que o Conselho Gestor (por extensão toda a comunidade do Campus) não tenham debatido e

sido ouvidos sobre essa decisão-

Solicitamos, portanto, que, além da inclusão do tema na pauta da reuniâo do dia 8/L2/2O2L,

sejam apresentadas aos membros do Colegiado as plantas do projeto, o trâmite burocrático do

mesmo e todas as citações ao tema registrados nas atas do Conselho Gestor.

Esta solicitação foi elaborada em conjunto com os seguintes membros do Conselho Gestor que

a subscrevem: Samuel Ribeiro Filipini, Letícia Amelia Macielde Oliveira,6ustavo Rossete

Zotelli, Mateus Grecco Manfré e Luene Pessoa Vicente.
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Rep dos Trabalhadores no Conselho Gestor.


